



11月15日（土）第4回学校運営委員会が開催されました。

◆出席者（敬称略）◆

白井 進（地域） 鈴川 一宏（有識者） 岩崎 和人（PTA会長）

大川 真莉（地域） 青山 貴子（就学予定） 菅原 展生校長

【事務局】中村 裕子副校長 梅澤 里実（主幹教諭） 班目 裕史（主幹教諭）

◆内 容◆

1 学校長より

○「今後の区立小・中学校地域運営学校を支える仕組み（案）」についての説明

区立小・中学校地域運営学校を支える現在の組織体制について

新たな仕組みの運営体制について

今後の区立小・中学校地域運営学校の基本方針について

新たな仕組み案の説明

○展覧会共同作品紹介

1年「カラフルロード」、2年「ピカピカロード」、3年「ゆめのいきもの」、

4年「ゆめのしま」、5年「ゆめのふね」、6年「たからもの」

展覧会、この後もよろしかったらご覧になっていってください。

○2学期の行事について

・ 9/17（水）4年生「英語体験出張教室」

・ 10/9（木）4年生「障がい者サッカーチャレンジ」本校体育館にて

・ 10/16（木）1・2年生「馬ふれあい体験」本校校庭にて

・ 10/28（火）3年生「弟子入り体験」

・ 10/31（金）5年生「社会科見学」日本科学未来館、クロネコヤマトミュージアム

・ 11/4（火）6年生「社会科見学」東京タワー▲、最高裁判所、国会議事堂

○インフルエンザの感染流行について、本校では現在少ない状態である。

○今後の行事について

・ 11/28（金）保護者会 1・3・5年生

・ 12/2（火）保護者会 2・4・6年生

1学期は全体会、学年会が主でしたが、2学期は各学級で行います。

・ 12/10（水）学校保健委員会

○学校評価関係者等アンケートは、保護者、地域、児童、それぞれの内容で実施します。

2 委員の方から

鈴川委員：展覧会というものを初めて拝見させていただきました。どの学年の作品も上手で驚きました。低学年は色鮮やかで、中学年は共同で作業をした喜びが伝わってきて、高学年の作品は家でも使いたいものになったのではないかと思います。また、見せ方も素晴らしいかったです。先生方の工夫や努力を感じました。



白井委員：（展覧会）1年生は美味しそうなパンが並んでいた。6年生のランドセル（平面作品）は、まるで写真のようだった。

9月1日の避難所運営訓練は大勢の方に参加していただき、大変よかったです。

9月21日（日）～9月30日（火）秋の交通安全運動が行われた。

10月4日（土）5日（日）天祖神社のお祭りが行われ、神輿も回ることができた。

ミニ縁日では、お子さんも父兄の方も大勢参加して頂いた。

12月には歳末警戒活動も予定。

1月11日（日）上野毛地区マラソン大会。

岩崎委員：前回の展覧会はコロナの影響があったが、今回はそれもなく、5、6年の鑑賞ガイドはとてもよかったです。6年生のランドセルはすばらしかった。1年生のパンもかわいかった。

PTAの来年度の役員募集がなかなか集まらない。引き続き募集をかけていく。

森の児童館のお祭りで、楽しく催し物をすることができた。

大川委員：展覧会の作品が最終的に完成していく過程がすばらしいなと思った。鑑賞ガイドはとてもよかったです。

4年生の美術鑑賞教室はとても楽しかったと聞いた。

青山委員：展覧会の作品、1年生から3年生はかわいいなあという感じ、4年生から6年生はより成長した様子がうかがえる出来映えだった。鑑賞ガイドもよかったです。5年生と6年生の1年の成長の違い（いい意味で）が見られた。音楽会や学芸会に負けず劣らずの行事になっていたと思う。

### 3 副校長より

- ・展覧会ありがとうございました。
- ・学校評価関係者等アンケートが来週締め切りとなります。回答率が現在16%です。ぜひ、展覧会に来てください（行事の項目もあるので）アンケートにも回答を入力していただければと思います。

事務連絡

次回は1/24（土）9:30予定

予定はランチルームですが、工事の進捗によっては変更もあります。  
よろしくお願ひいたします。

